



梅田中学校だより
令和5年 2月 1日
校長 柴田佳世子

梅の香り

凡事徹底

梅の花がほころぶ2月となりました。寒い日が続いているので、梅田中の開花はまだ確認されていませんが、咲くのが待ち遠しく、ついつい毎日眺めてしまいます。つぼみは膨らみ色づいており、立春、菜の花などの話題とともに、季節は確実に春に近づいていることを感じさせます。

さて、見出しの「凡事徹底」は「ぼんじてっい」と読みます。意味は、「なんでもないような当たり前を徹底して行うこと」つまり、当たり前のことを、当たり前に、毎日毎日積み重ねることの大切さを伝えています。物事を成し遂げるには、当たり前のことを徹底してできるかどうかにかかっているということです。

年の初めに今年の目標を決めた人や今年はこの年になりたい！と希望を抱いた人もいます。目標を実現するためには、そしてなりたい自分になるためには、まずは小さなことや当たり前のことを毎日毎日確実に、徹底して行うことです。そうすることで必ず力はついていきます。友達や家族など周りの人に親切にすること、時間を守ること、約束を守ること等、当たり前のことを当たり前に積み重ねていきましょう。

3年生は、入試本番の時が近づいてきました。まずは健康第一です。そして、今までの積み重ねを大切に、丁寧に毎日を過ごしてくださいね。凡事徹底です。入試当日、実力が発揮できることを願い、心から応援しています。

子ども達が「凡事徹底」を行うためには、周りの大人のサポートや声かけも大切になってきます。できていることを褒めてあげること、励ましてあげること、何をすればよいのか相談にのる等、学校・家庭・地域が連携を図って、子ども達を支えていければと思います。ご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

『小さいことを重ねることが、とんでもない所に行くただひとつの道』

毎日コツコツ頑張っている梅田中学校の皆さんに、元プロ野球選手のイチローさんの言葉を贈ります。「高校3年間、1日たった10分ですが、寝る前に必ず素振りをしました。その10分の素振りを1年365日、3年間続けました。これが誰よりもやった練習です。」このようにあるインタビューでイチローさんは述べたそうです。小さなことの積み重ねの大切さを物語っています。

「凡事徹底」 当たり前のことを当たり前にできる姿勢を大切に、皆でさらに成長していきましょう。

書き初め展

毎年恒例の校内書き初め展が今年も実施されました。

1年生「新しい出発」 2年生「新たな目標」 3年生「無限の可能性」

墨の香りが漂う凜とした雰囲気の中、国語の授業でどのクラスも集中して書き初めに取り組んでいました。言葉の意味も新年にふさわしいもので、見ているこちらにも気持ちが引き締められました。3年生になると文字数が増えバランスをとるのも難しかったことと思いますが、各学年ともに堂々とした字、温かみを感じる字、流れるような筆さばきの字など個性豊かな字で、書き初めを仕上げました。廊下に掲示されている様子は、壮観でした。

◇生徒活動の記録◇

【科学部】

茅ヶ崎グリーンライオンズクラブ様より今年も科学部に科学雑誌「Newton (ニュートン)」を寄贈していただきました。この寄贈は、中学生の科学に対する好奇心を応援してくださるもので、2006年から続いています。実験内容など自分たちで考え、行動できる部を目指している科学部の皆さんです。これからも探究心をもって活動に取り組んでください。なお、このことについての記事がタウンニュース(1月27日号)に掲載されています。



【美術部】

1月30日(月)～2月3日(金)昼休みと放課後の時間に、第4学習室にて美術部展覧会を開催しています。デッサンやイラスト、油絵、黒板アート等々多彩な作品が展示され熱心に取り組んだ様子がうかがえます。力作ぞろいの展示会です。生徒の皆さんも鑑賞してみましょう。



【家庭部】

いつも校長室・事務室前に季節を感じさせる素敵な作品を展示してくれる家庭部の皆さん。今月の展示は、節分にちなんだ鬼・恵方巻きの小物やバレンタインを連想させるおもしろいフェルト作品です。

いつも温かな雰囲気作りをしてくれる家庭部の皆さんに感謝します。



2月の主な予定



7日(火)	1, 2年生2月テストデイ1週間前
10日(金)～	県内私立高校一般入試
14日(火)～16日(木)	1, 2年生2月テストデイ
14日(火)	公立高校共通選抜学力検査等・特色検査
15日(水) 16日(木)	公立高校共通選抜面接等・特色検査
17日(金)	P T A環境委員会花植え 10:00～
21日(火)	PM: 球技大会(市総合体育館)
28日(火)	公立高校共通選抜合格発表



《球技大会》

梅田中学校3大行事の締めくくりである球技(バレーボール)大会。球技大会を全校で取り組むのも梅田中ならではの思いです。『みんなで』楽しむ雰囲気や『自分たちの手で』運営をする梅中生の温かさと積極性を、この行事でも見せてください。皆さんの活気あるプレーを楽しみにしています。

改めてお知らせいたしますが、保護者の参観も可能です。クラスの仲間とボールをつなぎ、協力して活動する姿を是非ご覧ください。

チューリップの芽が出ました!



11月にサブグラウンド前の花壇にP T A環境委員の方がチューリップの球根を植えてくださいました。その球根から芽が出始めました。寒い中、地面の中で確実に成長していたのかと思うとその成長が嬉しくなりました。春が待ち遠しいですね。



『何も咲かない寒い日は、下へ下へと根を伸ばせ。やがて大きな花が咲く!!』

